
Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e Avvocatura

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE, BILANCIO, CONTROLLO E GARANZIA

Tributi, Commercio e attività produttive, Lavoro, Patrimonio, Risorse Umane, Provveditorato, Bilancio,
Controllo di Gestione, Attività Ispettive per la trasparenza e Anticorruzione, Società Partecipate

Verbale n. 33 del 26 novembre 2015

L’anno 2015, il giorno 26 del mese di novembre alle ore 16,30, regolarmente convocata con lettera d’invito
della Presidente Francesca Betto, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la II
Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
BETTO Francesca Presidente P PELLIZZARI BELLORINI Vanda Componente P
BIANZALE Manuel V.Presidente A SCHIAVO Simone Componente A
FAMA Francesco Capogruppo P FASOLO Stefano Componente Ag*
FAVERO Davide Capogruppo P RUSSO Riccardo Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo P PASQUALETO Carlo Componente A
CRUCIATO Roberto Capogruppo P MAZZETTO Mariella Componente P
ZAMPIERI Umberto Capogruppo P SAIA Fernanda Componente P
FIORE Francesco Capogruppo P BEDA Enrico Componente P
SILVA Jacopo Capogruppo A MICALIZZI Andrea Componente A
ALTAVILLA Giuliano Capogruppo P DALLA BARBA Beatrice Componente A
BERNO Gianni Componente A BEGGIO Elisabetta Consigliere P*

*FASOLO delega BEGGIO

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale: 
- l’Assessore al Bilancio, Tributi, Patrimonio, Polo Catastale, Servizi Informatici e Telematici, Servizi 

Demografici e Cimiteriali e Mobilità Dr. Stefano Grigoletto, il Vice Segretario Generale Dr. Giampalo 
Negrin;

- il Capo Settore Risorse Finanziarie e Tributi Dr.ssa Maria Pia Bergamaschi, il Funzionario Alta 
Specializzazione del Settore Risorse Finanziarie e Tributi Dr. Lo Bosco Pietro, il Funzionario del Settore 
Risorse Finanziarie e Tributi Dr. Antonio Montanini;

 E' altresì presenti l'uditore Ermete Danieli.

Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore. 

Alle ore 16,40 la Presidente Francesca Betto, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n° 2015/0789 del 24/11/2015 avente ad
oggetto: “Bilancio di previsione 2015 – III' e Ultimo Assestamento;

2. Varie ed eventuali.

Betto Saluta i presenti e introduce l'argomento posto all’ordine del giorno.
Lascia la parola all'Assessore Grigoletto.

Grigoletto Fa  presente  che  con  il  terso  assestamento  di  bilancio  sono  state  liberate  delle  risorse  a
seguito  della  precedente  delibera,  già  approvata  dal  Consiglio  Comunale,  relativa  alla
rinegoziazione dei mutui.
Precisa che sono state liberate risorse per circa settecento mila euro,  da utilizzare per la
spesa corrente del 2015, e circa un milione cento mila euro in quota capitale per l'anno 2016.
Afferma che per quanto riguarda il terzo assestamento di bilancio è stata utilizzata la stessa



metodologia  dei  precedenti  assestamenti  relativamente  agli  storni  ed  alle  variazioni  da
apportare alle voci di bilancio.
Ricorda inoltre che nel terzo assestamento sono state accertate maggiori entrate per quanto
riguarda  l'ICI  (Imposta  Comunale  sugli  Immobili),  e  che  negli  allegati  alla  delibera  sono
presenti tutti i dati relativi alle variazioni/storni apportati.
Afferma inoltre che in sede di Consiglio Comunale i consiglieri possono proporre emendamenti
in merito alle scelte proposte con la delibera in esame.

Bergamaschi Afferma che sono state effettuate mere sistemazioni contabili.
Fa presente che nel terzo assestamento, per una mera regolarizzazione contabile, sono stati
inseriti  circa sei milioni ottocento mila euro come quota relativa alla spending review , che
inizialmente ad inizio anno non erano stati rilevati.
Afferma inoltre che per quanto riguarda l'illuminazione pubblica, è stato variato l'importo in
quanto  ad  inizio  anno  non  era  possibile  rilevare  l'importo  derivante  dagli  oneri  di
urbanizzazione che invece può essere fatto ora a consuntivo.
Ricorda inoltre che c'è stato un prelievo dal fondo di riserva e che ora il suo valore è di circa
un milione duecento novantotto mila euro.

Betto Chiede se nel 2014 ci sono stati solo due assestamenti di bilancio anziché tre come nel 2015.
Grigoletto Conferma che nel 2014 ci sono stati due assestamenti di bilancio.
Altavilla Afferma di  non aver avuto troppo tempo per approfondire gli  allegati e chiede se i Settori

comunali  hanno  fatto  specifiche  richieste  relativamente  all'assegnazione  di  queste  nuove
risorse disponibili derivanti dalla rinegoziazione dei mutui.
Alle ore 16,50 entra la consigliera Saia

Grigoletto Afferma che non ha visto nel dettaglio tutte le singole voci di storno e precisa che l'Assessore
al Bilancio recepisce le richieste degli altri assessore e le avvalla.
Precisa che per quanto riguarda i Settori di competenza del proprio assessorato non c'è state
nessuna richiesta specifica.
Fa  presente  che  il  Settore  Manutenzioni  ha  fatto  delle  richieste  specifiche  per  delle  cifre
finalizzate a definire dei lavori già iniziati.
Ricorda che il Governo Centrale chiede al Comune di Padova circa cinquantatre milioni di euro
dalla  entrate  IMU  (Imposta  Municipale  Unica)  di  cui  circa  quindici  milioni  derivano  dagli
Immobili di categoria “D” ed il resto direttamente dall'IMU degli altri immobili.
Ritiene tale prelievo da parte del Governo un'ingiustizia in quanto serve per finanziare il Fondo
di Solidarietà Comunale, necessario per garantire e dare una mano ad altri comuni in difficoltà
economica  (ad  esempio  le  Comunità  Montane  o  altri  comuni  che  si  possono  definire
“spendaccioni”)

Fiore Chiede un approfondimento relativamente alle seguenti voci:
1. aumento tre milioni di euro per un nuovo mutuo;
2. aumento sette milioni di euro relativamente al fondo svalutazione crediti;
3. aumento di sei milioni ottocento mila euro di trasferimenti.

Bergamaschi Afferma che per quanto riguarda il nuovo mutuo la motivazione è presente nella deliberazione
all'ordine  del  giorno  della  seduta  odierna  della  commissione  e  riguarda  la  modifica  del
Programma Triennale dei Lavori Pubblici relativamente ai lavori previsti per la sistemazione
dello Stadio Plebiscito e delle relative opere di urbanizzazione.
Fa presente che relativamente all'aumento del  fondo svalutazione crediti  è stata fatta una
scelta che riguarda un importo di  circa un milione settecento mila euro relativi  ai  presunti
mancati introiti della TARI (Tassa Rifiuti) che in precedenza erano evidenziati solo nel PEF
(Piano Economico Finanziario) e ora sono stati evidenziati nel bilancio.

Lo Bosco Fa presente inoltre che la differenza d'importo relativa al fondo svalutazione crediti è dovuta
alla pulizia prudenziale dei ruoli esattoriali coattivi, che è stata effettuata al fine di evitare rischi
in caso di non pagamento degli stessi.
Precisa inoltre che la cifra relativa al fondo svalutazione crediti per quanto riguarda la TARI è
una previsione del quattro per cento dell'importo totalmente bolletta nell'anno.

Bergamaschi Precisa che circa l'ottantadue per cento dei contribuenti padovani versa spontaneamente la
TARI, ed successivamente parte l'attività di recupero.
Fa presente che a consuntivo, negli anni precedenti, la percentuale di non incassato e pari a
circa il sei per cento.

Lo Bosco Ribadisce che per quanto riguarda la cifra di sei milioni ottocento mila euro si tratta di un mero
giroconto  contabile  che  è  stato  possibile  effettuare  solo  ora  in  quanto  i  dati  relativi  alla
spending review, relativamente ai minori trasferimenti per quanto riguarda l'IMU, sono stati
pubblicati dal Ministero degli Interni solo nei primi giorni di ottobre.

Betto Chiede  chiarimenti  in  merito  al  prelievo  del  fondo  di  riserva  in  quanto  già  in  un
precedentemente  assestamento  erano  state  liberate  risorse,  sempre  attraverso  la
rinegoziazione dei mutui, per circa cinque milioni di euro.
Chiede  di  sapere  dove  sono  andati  a  finire  i  soldi  relative  alle  risorse  precedentemente
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liberate.
Bergamaschi Fa  presente  che  le  risorse  precedentemente  liberate  sono  già  state  utilizzate

dall'Amministrazione Comunale per abbattere la pressione fiscale nel corso dell'anno 2015
Negrin Conferma che le risorse precedentemente liberate sono già state tutte utilizzate.
Betto Alle ore 17,15 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i partecipanti

e chiude la seduta.

La Presidente della II Commissione
Francesca Betto

Il segretario verbalizzante
   Christian Gabbatore
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